

Arbeitsgemeinschaft der Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege in Köln

Aufruf an alle Kölnerinnen und Kölner!

Federführung 2024

AWO Kreisverband Köln e.V

Ulli Volland-Dörmann Geschäftsführerin Rubensstraße 7-13 50676 Köln T. (0221) 20407-31 volland@awo-koeln.de

Köln, den 04.12.2024

Köln bleib sozial!

Der Sozialstaat, hier die soziale Stadt Köln, ist ein Garant für Demokratie und sozialen Frieden, gerade in Zeiten multipler Krisen! Allen Menschen, ob jung oder alt, weiterhin Teilhabe zu ermöglichen, muss Ziel einer verantwortlichen und nachhaltigen sozialen Stadtentwicklungspolitik sein! Wir Kölner und Kölnerinnen sind zurecht stolz auf unsere gelebte Kultur des Miteinanders, des vielfältigen bürgerschaftlichen Engagements, der sozialen und solidarischen Stadt. Diese gilt es zu erhalten und weiterhin zu stärken.

Köln muss sich nun nach der Vorlage des Haushaltsplanentwurfs 2025/2026 entscheiden:

- 1. Wollen wir zulassen, dass viele präventive Angebote für Kinder, Jugendliche und deren Familien wie kulturelle Bildung, Hausaufgabenhilfen, Ferienangebote entfallen?
- 2. Wollen wir zulassen, dass integrative Träger in der Behindertenhilfe, in der Beschäftigungsförderung, in der Schuldenberatung, bei Gewaltprävention, in der Integrationsarbeit u.v.m. in Not geratene Kölner und Kölnerinnen nicht mehr ausreichend unterstützen können?
- 3. Wollen wir zulassen, dass Träger von sozialer Arbeit ihre Angebote aufgeben müssen, weil die städtische Förderung nicht die gestiegenen Kosten, insbesondere Personalkosten, mit fairen Löhnen refinanziert?
- 4. Wollen wir zulassen, dass die 6 Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege (Liga Köln) ihre Tätigkeit als Stimme für die, die keine Stimme haben, und Treiberin eines starken und innovativen sozialen Kölns einstellen muss?
- 5. Wollen wir zulassen, dass Köln ungerechte Sparentscheidungen trifft, die nachhaltig negative soziale Wirkungen für alle in unserer Stadtgesellschaft bedeuten?













Wir sagen entschieden "Nein!" dazu.

Deshalb rufen wir alle Kölnerinnen und Kölner auf, ihre Stimme gemeinsam mit uns zu erheben und ein deutliches Zeichen für ein soziales und solidarisches Köln zu setzen! Alle Generationen sind gefragt, nun den Stadtrat aktiv dabei zu unterstützen, die richtigen Prioritäten für 2025/2026 und auch für die fortfolgenden Jahre zu setzen! Es geht um den Erhalt des sozialen Friedens in unserer Stadt, es geht darum, Menschen dabei zu unterstützen, ihren Weg selbstbestimmt zu gestalten, es geht darum, allen Kindern und Jugendlichen alle Chancen zu geben, damit sie auf eine gute Zukunft blicken können!

Machen Sie mit, zeigen Sie Gesicht und unterstützen unseren großen Demonstrationszug am Mittwoch, den 11.12.2024 um 10.30 Uhr ab Deutzer Bahnhof/Ottoplatz bis zum Aachener Weiher! Mobilisieren Sie bitte in Ihrem beruflichen und privaten Umfeld, damit wir breite Unterstützung für unsere Anliegen erfahren.

Wir freuen uns, wenn vorab, während und nach der Demo alle Medien genutzt werden, um über unsere Anliegen zu berichten und für die Teilnahme an der Demo zu werben. Nur gemeinsam sind wir stark!

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Liga der Wohlfahrtsverbände in Köln

Ulli Volland-Dörmann

Geschäftsführerin AWO Köln

und aktuelle Sprecherin der Liga

Vorstand Caritas Köln

Martina Schönhals

Geschäftsführerin Diakonie

Köln

Claudia Reischauer

Ulrich Bergmann

Geschäftsführung Paritätischer

Mårc Ruda

Geschäftsführer DRK Köln

David Klapheck

Geschäftsführer Synagogengemeinde